

OPINI PUBLIK

Puncak HUT RI ke-79, Pj Bupati Jeneponto akan Adakan Simulasi Makan Siang Gratis di Hari H dan Pentas Hiburan Malam

Syamsir, HR - JENEPONTO.OPINIPUBLIK.ID

Aug 7, 2024 - 02:38



Pejabat (Pj) Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL - Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke-79 Tahun 2024 ini, sepertinya akan berbeda dari tahun sebelumnya.

Bagaimana tidak. Sebab, Pj Bupati Jeneponto Junaedi Bakri, bakal mengemas kegiatan **HUT Kemerdekaan RI yang ke-79** ini semeriah mungkin dengan mengadakan pentas hiburan rakyat di malam puncak hari H, 17 Agustus yang dipusatkan di lapangan Passamaturukang, Jeneponto.

Selain itu, Pj Bupati Junaedi juga akan mengadakan hal baru yang belum pernah dilaksanakan pada peringatan HUT Kemerdekaan RI sebelumnya.

"Jadi hal baru yang bakal kami lakukan ini adalah menyikapi kebijakan pemerintah pusat dalam mempersiapkan pelaksanaan simulasi makan siang gratis di hari H," kata Junaedi kepada awak media, Selasa (6/8/2024).

Dikatakan Junaedi, simulasi ini dilaksanakan sesuai program Presiden terpilih adalah **makan siang gratis** di hari H. Sehingga mau tidak mau, siap tidak siap, pemerintah daerah harus menjalankan kegiatan tersebut untuk menyemarakkan pesta rakyat ini.

"Jadi ini sudah hal mutlak yang harus kita implementasikan di daerah setelah pelantikan presiden terpilih," jelasnya.

Yang pasti, lanjut Junaedi, syarat utama makan siang gratis ini adalah gizi seimbang. Artinya, terpenuhi dari sisi protein, karbohidrat dan vitamin-vitamin lainnya.

"Mengenai harga tentu akan kami hitung. Estimasi kalau di Jeneponto saya rasa Rp15.000 ribu bersyaratlah target kita gizi ini bisa seimbang," katanya.

"Yang disasar ini adalah anak sekolah tingkat SD dan SMP, nah ini yang kita dorong. Jadi kita estimasi kisaran 500 siswa," sambungnya.

Untuk ini, penanggungjawabnya adalah Kodim di masing-masing daerah, sehingga kata Junaedi tentu mengarahkan anggotanya untuk memfasilitasi program pemerintah pusat tersebut.

Sekaitan hal ini, Pj Bupati Junaedi juga sudah membicarakan dengan Dandim dan Kapolres untuk mencoba melakukan simulasi makan siang gratis di hari H.

"Untuk kegiatan-kegiatan normatif lainnya, saya juga sudah himbau semua desa/kelurahan dan tingkat kecamatan, bahkan, seluruh elemen diharapkan berpartisipasi untuk bagaimana menyemarakkan peringatan HUT kemerdekaan RI yang ke-79 ini," tuturnya.

Dengan harapan, momentum 17 Agustus ini kedepannya bisa memberikan manfaat positif bagi masyarakat di Kabupaten Jeneponto, harap Junaedi (*).